

COMPETICIONES

La Fifa busca 1.000 millones de dólares para financiar el nuevo Mundial de Clubes

El regulador ha contratado al banco de inversión Raine Group para que busque fondos dispuestos a aportar los recursos necesarios para el proyecto, que arrancará en China en 2021.

Palco23
25 feb 2020 - 11:50



La Fifa ha decidido gestionar por su cuenta el nuevo Mundial de Clubes, pero asume que necesitará financiación externa. En concreto, el regulador estima que necesitará 1.000 millones de dólares para el proyecto y ha contratado al banco de inversión Raine Group para que busque fondos interesados en participar en este campeonato, que arrancará en 2021 en China.

Esta búsqueda de financiación externa responde a la necesidad de disponer de los fondos necesarios para atender las demandas de los principales clubes, que desde el primer minuto apoyaron la iniciativa porque se les prometieron importantes cuantías económicas; en concreto, 51 millones de euros en cada ciclo de cuatro años. Incluso han reclamado participar en la propiedad, según avanza *The New York Times*.

El citado rotativo señala que se han producido reuniones entre el organismo presidido por Gianni Infantino y la Asociación Europea de Clubes (ECA), en la que se habría

discutido la opción de convertirse en accionista, lo que le daría un estatus superior a los equipos de otras confederaciones. Además, se planteó volver a elevar a doce el número de participantes procedentes del Viejo Continente.

El plan inicial establecía una docena de equipos de Europa, pero finalmente se acordó rebajarlo a ocho para evitar suspicacias sobre qué impacto podría tener en el negocio de la Uefa Champions League. En este caso, la clasificación corresponderá a los ganadores de las cuatro ediciones previas de Champions y Europa League.

El menor peso para Europa benefició al resto de continentes, puesto que Conmebol pasará de tener cinco a seis plazas para el fútbol latinoamericano, mientras que Asia, África y Centro y Norteamérica pasarán de dos a tres plazas. Oceanía, por su parte, tendría un equipo representado. En total, serán 24 equipos.

El proyecto de la Fifa es fruto del acercamiento de un grupo inversor liderado por el gigante japonés Softbank, dispuesto a asegurar unos ingresos de 25.000 millones de dólares (20.330 millones de euros) por la gestión de sus principales torneos en un plazo de doce años. Sin embargo, esa alianza no salió adelante y se optó por este camino en solitario para el que ahora se busca financiación.